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令和2年度 第1回随時庁議 議事報告 

 

開催日時：令和2年10月30日（金）午後1時15分 開会 

開催場所：笛吹市役所本館302会議室 

 

 

【進行：政策課長】 

 

1 開会 

 

 

2 市長あいさつ 

 選挙期間中に市民の皆さんからお聞きした声について、報告したい。カウンタ

ー業務において、少し待たされたとか、忘れられてしまったとか、ちょっとした

ことで市役所の評価が決まってしまう。改めて、細かいところまで気を配るよう

にお願いする。 

 また、コロナに関しては、市民の皆さんは悲観的になることなく、前を向いて

いるなという感じはしている。我々もしっかり前を向いて、市民の一歩先を進ん

でいけるようチャレンジしていってほしい。ここにいる幹部職員からチャレン

ジしてもらい、若い職員が挑戦しているなと感じられる市役所にしていきたい。 

 

 

3 協議・報告事項 （議長：副市長） 

 

(1) 2期目において新たに取り組みたいことについて（市長） 

説明：市長 

 

【説明内容】 

２期目の新たな取組について資料を用意した。既に取り組んでもらって

いるものもあるということで、大変ありがたいと思っている。そこに書い

てあるものが全てではないが、これらをやっていけば素晴らしい市ができ

るだろうと思っている。このほかにもそういったものがあれば、遠慮なく

取り組んでいってほしい。 

   この中でも、多目的芝生グラウンドの整備と防災の強化は力を入れてい
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きたい。これは市民の皆さんを巻き込んで取り組んでいいかなければ、

実行性が伴わない。そういったところで、担当課は大変だろうが、災害

が頻発する現状から、スピード感を持って取り組んでもらいたい。 

 

 

(2) 令和3年度予算編成方針について（総合政策部） 

説明：総合政策部長 

 

【説明内容】 

資料に沿って説明（財政課長） 

 

追加説明（副市長） 

 スクラップ＆ビルドについて報告をしてもらっているが、目標管理シー

トによる人事評価においても、業務改善の観点からこういった事業を減ら

したということを評価の対象とするよう、総務課へ指示を出した。 

 また、再任用職員については、現在の任用期間が終了した後、会計年度

任用職員に自動的になるというルールはないので、他の応募者も含めしっ

かりした選考の中で決めるようお願いする。 

 

【質問意見等】 

  （産業観光部長） 

    別紙3の千円まで出した数字と9ページの枠外の数字は、四捨五入の関

係で違いが出ているのか。 

 

  （財政担当） 

    部局別に数字を算出するにあたり、端数の切り捨てや切り上げなどの

調整から誤差が生じている。 

 

  （総務部長） 

    臨時的経費が政策枠と一緒に示されるのはいつと言ったか。 

 

  （財政課長） 

    11月16日の予定である。 

 

 

4 その他 
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＊ 定例庁議予定日 11月12日（木）午後1時15分～ 本館3階302会議室 

 

5 閉会 

午後1時50分 閉会 


